



Erdpech

23. September bis 23. Oktober 2022

Asphaltlackmalerei des Künstlers Daniel Stiefel

P.P.

LI-9494 Schaan

Liechtensteinische Post AG

Daniel Stiefel ist freischaffender Künstler und Dozent an der Scuola di Scultura di Peccia. Er arbeitet mit Erdpech, auch Asphaltlack genannt. Dies ist vielleicht die älteste Ölfarbe der Welt. Die Farbtonleiter reicht von Rabenschwarz über Braun und Honiggelb bis zu Knochenweiss. Dem Asphalt gelingt räumlich eine eindruckliche Wirkung auf Papier.

Vernissage

Donnerstag, 22. September, 19.30 Uhr

It's magic! Malen mit Asphalt

Samstag, 1. Oktober 2022, 20 Uhr bis 22 Uhr, Lange Nacht der Museen.

Auf zehn Personen zur gleichen Zeit beschränkt. Eintritt CHF 15. Dieser berechtigt zur Teilnahme an der Langen Nacht der Museen (<https://langenacht.orf.at>)

Der Künstler ist anwesend

Samstag, 8. Oktober 2022, 14 bis 18 Uhr

Sonntag, 16. Oktober 2022, 14 bis 18 Uhr

Sonntag, 23. Oktober 2022, 14 bis 18 Uhr



domus, Landstrasse 19, 9494 Schaan

T + 423 237 72 80, www.domus.li

Öffnungszeiten: Fr. 14 - 20 Uhr; Sa. und So. 14 - 18 Uhr

Vorderseite: «Zersetzung», Daniel Stiefel